

窓が大きく、車内も広い！



●お問い合わせは
JR象潟駅
☎ 43-2330

象潟駅停車時に、手土産

日本海クルージングトレイン発車

～快速 リゾート鳥海～

男鹿駅と酒田駅間を走る臨時列車日本海クルージングトレイン「リゾート鳥海」が限定運行を開始しました。7月1日、この日初めての運行となったりゾート鳥海は男鹿駅を、ほぼ満席で出発。乗客は男鹿半島から続く雄大な日本海の絶景を、大きな車窓から堪能しました。象潟駅停車の際には、にかほ市旅館・ホテル業組合の皆さんと、芭蕉姿の観光案内人が出迎え、乗客一人一人に手土産を渡すなど、心温まる歓迎をしました。

この列車は、7月と9月の限定運行。市民の皆さんも、車窓からの日本海を楽しんでみてはいかがでしょうか。

叙 勲

瑞宝双光章
三浦 照さんに



三浦 照さん（川袋）

昭和55年保護司を委嘱されてから、現在まで30余年の永きにわたり、保護司の使命を理解し、社会奉仕の精神と人間愛に徹し、多くの犯罪者や非行少年の改善更生に尽力。犯罪予防活動においても、本荘地区保護司会長など、保護司会組織の役員として会長、秋田県保護司会連合会副会長など、保護司会組織の役員として中心的な役割を担い、地域住民集会の企画実施など、更生保護思想の啓発に寄与。これらの功績が評価され瑞宝双光章が授与されました。

景観を守る息の長い活動

～TDK社友会・松をまもる会・TDK-MCCほか～

6月、市内各所で奉仕作業が行われました。

バラ園（フェライト子ども科学館隣接のサイエンスパーク内）ではTDK-MCC秋田工場と栄田電器の従業員、九十九島の『島守り』作業としてTDK社友会や市建設業協会など、いずれもこの時期に恒例となっている草刈りやゴミ収集の作業です。ほかにも松を守る会など、各団体も各地で同様の作業を行っています。

草木が生い茂るこの時期、多くの人が訪れる夏の観光シーズンを前にきれいにしようとする、これらの活動で地域の景観が維持されています。



『日沿道』等の早期整備促進を！

～合同整備促進大会～

6月28日、平成23年度合同整備促進大会が由利本荘市で行われました。「日沿道建設促進県南部・JR羽越線新幹線直通促進秋田地区・鳥海ダム建設促進・子吉川治水」の各期成同盟会等による合同大会で、今回の震災で叫ばれ始めた日本海側への機能の分散を訴える大会決議等を採択しました。

大会に先立ち、にかほ市・由利本荘市・秋田市の各市長と議長から、「東北全体の復興を！」「集中から分散へ！」を主唱とした、日沿道の山形秋田県境区間早期整備についての要望書が佐竹秋田県知事へ手渡されました。



佐竹知事と横山市長

成長させよう、花も自分も ～『人権の花』運動～

6月29日、上郷小学校と上浜小学校で、「人権の花」運動が行われ、ニチニチソウが、児童により手際よく植えられました。

この運動は、心を豊かにし、やさしさ、思いやりの心を体得し、人権思想を育む目的で昭和57年度から全国的に続けられている行事です。

上郷小学校では、校長先生から「今日より明日の花が、そして自分も成長出来ているよう、精一杯お世話を下さい」とお話を受け、児童たちはさっそくジョーロで、植えたての花に水をあげていました。



にかほ市長杯 第6回360歳ソフトボール大会



【優勝】平沢
【準優勝】琴浦
【第3位】金浦1・6町内

熱戦のようす

